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建 設 常 任 委 員 会 記 録

１．会議日時

平成２０年１０月２３日（木）午前１０時　　　　開会

　　　　　　　　　　　　　　午前１０時１０分　閉会

１．場所

第一委員会室

１．出席委員

委 員 長 山本靖一  副委員長 木村勝彦  委　　員 原田　平

委　　員 本保加津枝  委　　員 野原　修 

１．欠席委員

なし

１．説明のため出席した者

市　長　森山一正

土木下水道部長　粟屋保英 同部次長　宮川茂行 下水道業務課長　石川裕司

同課参事　芳浦定行 下水道整備課長　渡辺勝彦 同課参事　西村克己

下水道管理課長　山口　繁 同課参事　渡場修一 同課参事　川上昭人

水道部長　中岡健二 同部次長兼総務課長　乾　富治 総務課参事　東田眞介

営業課長　松井　進 浄水課長　西　実 同課参事　林　昇

１．出席した議会事務局職員

事務局長　岸本文夫 同局書記　湯原正治

１．審査案件

議案第５１号　平成２０年度摂津市水道事業会計補正予算

議案第５３号　平成２０年度摂津市公共下水道事業特別会計補正予算
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（午前１０時　開会）

○山本靖一委員長　おはようございます。

ただいまから、建設常任委員会を開会し

ます。

　理事者からあいさつを受けます。

　森山市長。

○森山市長　おはようございます。本会

議等々でお疲れのところ、きょうは建設

常任委員会をお持ちいただきまして、大

変ありがとうございます。

　本日は、昨日の本会議で当委員会に付

託されました案件についてご審議をいた

だくわけでございますけれども、どうぞ

慎重審議の上、ご可決賜りますよう、よ

ろしくお願い申し上げます。

　なお、私は一たん退席いたしますけれ

ども、どうぞご理解賜りますよう、よろ

しくお願いいたします。

○山本靖一委員長　あいさつが終わりま

した。

　本日の委員会記録署名委員は、原田委

員を指名します。

　審査の順序につきましては、先に議案

第５１号の審査を行い、次に議案第５３

号の審査を行うことに異議ありませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○山本靖一委員長　異議なしと認め、そ

のように決定します。

　暫時休憩します。

（午前１０時１分　休憩）

（午前１０時２分　再開）

○山本靖一委員長　再開します。

　議案第５１号の審査を行います。

　本件につきましては、補足説明を省略

し、質疑に入ります。

　質疑のある方、挙手をお願いいたしま

す。

　ありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○山本靖一委員長　質疑なしと認め、質

疑を終わります。

　暫時休憩します。

（午前１０時３分　休憩）

（午前１０時４分　再開）

○山本靖一委員長　再開します。

　議案第５３号の審査を行います。

　本件につきましても補足説明を省略し、

質疑に入ります。

　野原委員。

○野原修委員　おはようございます。補

正額のところで、人事異動によるという

形で金額を９７１万３，０００円の減額

ということです。この内容を教えていた

だきたいと思います。

○山本靖一委員長　石川課長。

○石川下水道業務課長　今回、総務費と

整備費に係る人件費の補正をしておりま

す。

　総務費につきましては、人員の変動は

ございませんけども、一般職員から再任

用職員にかわったこと、さらには、異動

に伴いまして単価差が生じたこと、さら

に、育休職員が生じたということで、こ

れに伴う減額でございます。

　整備費につきましては、これについて

も人員の変動はございませんけども、昇

格等に伴い職員手当等が増額となったも

のでございます。

○山本靖一委員長　野原委員。

○野原修委員　ありがとうございます。

人数には変わりないということで、一応

安心というか、そういう形で、これから

業務を下水道担当課に関しては大変忙し

くなるというんか、これからが大変な時

期になろうと思いますので、人数が今の

ままでいけるのかどうかという心配があ

りましたので、それから一般職員の方が

再任用になったという形のものでの減額

という形のことは一定理解できましたが、

この辺のところで新しい人材が入ってこ
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られて、その辺を育成されていくという

形の今後も取り組みはなされてこようか

と思いますが、これは水洗化率の向上と

か、滞納とか、雨水に対する対策とか、

これから問題が山積しております。それ

に対する取り組みというか、その辺の人

材育成というんか、それに関してお聞か

せいただきたいと思います。

○山本靖一委員長　粟屋部長。

○粟屋土木下水道部長　それでは、今の

ご質問にご答弁をさせていただきます。

　今回の人件費の減額でございますけど

も、先ほど課長も答弁いたしております

けども、人員の変動はございません。

　補足いたしますと、総務費、これは下

水道の維持管理部門でございますけども、

これは１０名でございます。建設関係の

整備費では７名の人員で、今、執行して

おるところでございます。

　ただ、下水道３課につきましては、一

般部局の事務もしておりますので、一般

会計で見ていただいている人員もおりま

す。特に、下水道経営が厳しいという折、

課長級とか、私も含めて一般会計でお世

話になっとるという経緯もございます。

ということで、極力特別会計の人件費を

抑えていきたいと、このように考えてお

ります。

　今後の事業と組織の関係でございます

けども、１００％満足かいうたら、それ

はそうとも言い切れない面はございます

けども、毎年、新規採用者も来ていただ

いておりますので、その辺は、課長以下

が、皆、教育もしておりますので、順次

なれていって業務の効率化を図っておる

ところでございますし、今後また整備関

係で雨水をやる時期になれば、もう少し

人員の強化というんですか、その辺も考

えていかないかんなということを考えて

おりますけども、当面の今の事業費ベー

ス、また使用料の徴収、水洗化の啓発等

は、今の人員の中で効率的に努力してま

いりたい、このように考えておるところ

でございます。

○山本靖一委員長　ほかにありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○山本靖一委員長　以上で、質疑を終わ

ります。

　暫時休憩します。

（午前１０時７分　休憩）

（午前１０時９分　再開）

○山本靖一委員長　再開します。

　討論に入ります。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○山本靖一委員長　討論なしと認め、採

決します。

　議案第５１号について、可決すること

に賛成の方の挙手を求めます。

（挙手する者あり）

○山本靖一委員長　全員賛成。

　よって、本件は可決すべきものと決定

しました。

　議案第５３号について、可決すること

に賛成の方の挙手を求めます。

（挙手する者あり）

○山本靖一委員長　全員賛成。

　よって、本件は可決すべきものと決定

しました。

　以上で、本委員会を閉会します。

（午前１０時１０分　閉会）

委員会条例第２９条第１項の規定により

署名する。

建設常任委員長 山 本 靖 一

建設常任委員  原 田 　 平

－�3�－


